



Política Territorial

Torres se reúne con el ministro de Administración Territorial de Angola para intercambiar información sobre el proceso de descentralización del país africano

- Ángel Víctor Torres transmite a Dionisio da Fonseca la experiencia de cogobernanza que significa el Estado de las autonomías

Madrid, 11 de marzo de 2024. El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha recibido hoy al ministro de Administración Territorial de Angola, Dionisio da Fonseca, para intercambiar información sobre el proceso de descentralización que está llevando a cabo el país africano.

Ángel Víctor Torres ha transmitido a su homólogo angoleño la experiencia española con el Estado de las autonomías y ha señalado que “la cogobernanza es un pilar fundamental de la convivencia en nuestro país”.

El Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática colabora en la implementación del Proyecto Pascal (Proyecto de Apoyo a la Sociedad Civil en la Gobernanza Local en Angola). Se trata de una iniciativa financiada por la Comisión Europea y gestionada por la FIIAPP en Angola, que trata de superar las principales restricciones para la gobernanza el país africano, sobre todo en relación al proceso de descentralización.

Ambas administraciones realizarán mañana una reunión técnica, y quedaron emplazadas para futuros encuentros en los que seguirán trabajando para contribuir al desarrollo social, mediante una participación inclusiva, heterogénea y eficaz de la sociedad civil en el proceso de cogobernanza.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139